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SESIÓN DE LA COMISIÓN DE EDUCACIÓN 
 
05.- Pregunta N.º 113 relativa a alumnos que superaron el nivel A1 en la prueba de competencia lingüística de 

alemán a través del Goethe Institut en el curso 2008/2009, presentada por D. José Antonio Cagigas Rodríguez, 
del Grupo Parlamentario Popular. [7L/5200-0113] 

 
06.- Pregunta N.º 114 relativa a alumnos que superaron el nivel A2 en la prueba de competencia lingüística de 

alemán a través del Goethe Institut en el curso 2008/2009, presentada por D. José Antonio Cagigas Rodríguez, 
del Grupo Parlamentario Popular. [7L/5200-0114] 

 
07.- Pregunta N.º 115 relativa a alumnos que superaron el nivel B1 en la prueba de competencia lingüística de 

alemán a través del Goethe Institut en el curso 2008/2009, presentada por D. José Antonio Cagigas Rodríguez, 
del Grupo Parlamentario Popular. [7L/5200-0115] 

 
08.- Pregunta N.º 116 relativa a alumnos que superaron el nivel B2 en la prueba de competencia lingüística de 

alemán a través del Goethe Institut en el curso 2008/2009, presentada por D. José Antonio Cagigas Rodríguez, 
del Grupo Parlamentario Popular. [7L/5200-0116] 

 

EL SR. PRESIDENTE (Roiz García): Sr. Secretario, proceda a la siguientes preguntas que van desde la 113 a la 
116 inclusive. 

 
EL SR. GARCÍA GÓMEZ: Gracias Sr. Presidente. 
 
Pregunta N.º 113, relativa a alumnos que superaron el nivel A1 en la prueba de competencia lingüística de alemán a 

través de Goethe Institut en el curso 2008-2009, presentada por D. José Antonio Cagigas Rodríguez, del Grupo 
Parlamentario Popular. 

 
LA SRA. CONSEJERA (Díaz Tezanos): Igual no merece la pena ni que las lea, porque como José Antonio ha 

dicho..., lo digo para ir... 
 
EL SR. CAGIGAS RODRÍGUEZ: Sí porque podemos agilizarlo. 
 
EL SR. GARCÍA GÓMEZ: Bien. Pregunta N.º 113, pregunta N.º 114, pregunta N.º115 y pregunta N.º 116. 
 
EL SR. PRESIDENTE (Roiz García): Gracias Sr. Secretario. 
 
Tiene la palabra el Sr. Cagigas. 
 
EL SR. CAGIGAS RODRÍGUEZ: Las doy por formuladas. 
 
Nos podemos saltar un poco la formalidad. 
 
EL SR. PRESIDENTE (Roiz García): Gracias Sr. Cagigas. 
 
Tiene la palabra la Sra. Consejera. 
 
LA SRA. CONSEJERA (Díaz Tezanos): Muy bien, pues en este caso hacen referencia las preguntas al curso 2008-

2009. Se presentaron 14 alumnos, obtuvieron seis alumnos el A2 y luego siete obtuvieron el B1 y uno de los que se 
presentaron no obtuvieron el B1. Esos son los datos. 

 
EL SR. PRESIDENTE (Roiz García): Gracias Sra. Consejera. 
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